



Benemérito Instituto Normal del Estado
"Gral. Juan Crisóstomo Bonilla".
Licenciatura en Educación Preescolar.
Michell Guadalupe Sánchez Hernández.
6to. Semestre B
Educación artística (Artes visuales y teatro).
Mtra. Patricia Ortiz Carrasco.
Escrito. Fecha: 30 – 04 – 2020.



La importancia del teatro en educación preescolar.

El teatro, en la actualidad tiene un gran valor formativo y humano para los docentes, puesto que actúa con distintos objetivos para estimular las habilidades del alumno y desarrollar sus capacidades cognitivas o sociales individuales.

Esta es una actividad lúdica y como práctica complementaria en donde el estudiante tiene su acercamiento no solo como espectador, si no que forma parte de las representaciones teatrales (juego dramático) para tener un acercamiento más directo con la practica social del lenguaje: "Literatura", de modo que puede llegar a apreciar que el leer no es nada aburrido al ver como esta historia puede cobrar vida y así poder estimular su gusto escénico; por otra parte trae consigo el desarrollo de habilidades como la interpretación, comunicación, creatividad, imaginación, sensibilidad, curiosidad, interés, reflexión, trabajo en equipo, entre muchas otras.

De acuerdo con lo visto a lo largo del curso puedo decir que, en la práctica teatral educativa el alumno es el protagonista de su propio aprendizaje, de modo que ejercita sus habilidades personales y sociales, relacionando todo esto principalmente con la autoestima e iniciativa. Todas estas capacidades individuales se refuerzan con el trabajo en grupo, un verdadero trabajo cooperativo en el que el esfuerzo de uno es el de todos. Los alumnos se vuelven más independientes, aprenden a confiar y aportan en el desarrollo del trabajo colaborativo; pero las capacidades sociales se ven beneficiadas al hablar de la comunicación, aquí ellos aprenden a tomar conciencia de la capacidad expresiva de su voz, a comprender e interpretar mejor el lenguaje, y, al mismo tiempo, se vuelven comunicadores más eficaces.

En definitiva se trata de una actividad que logra desarrollar habilidades, capacidades y estimula a participar e integrar toda una comunidad educativa.

Referencia: Cordero, M. (2014). El arte creador. Recuperado de <https://es.slideshare.net/montserrathcordero/el-arte-creador>